

penot on comprend mieux le langage des livres saints. "Tota pulchra es . . ." On comprend mieux le culte de "l'Immaculée". On comprend mieux "l'Ave Maria", complément, du "Pater noster". Et l'on s'explique mieux enfin la rage de l'impiété contre Celle dont il est dit au livre de la Genèse qu'elle écrasera la tête du serpent: "Ipsa conteret caput . . ."

o o o

Le "Crucifix" et la "Ste Vierge" du R. P. J. Hoppenot, méritent une place d'honneur au foyer de toutes les familles catholiques. Ces admirables ouvrages se recommandent d'eux mêmes comme œuvres de propagande et de piété, surtout aux Institutions consacrées à l'éducation de la jeunesse.

Espérons que l'auteur, non content du succès légitime que de si bons livres ont obtenu dans les éditions de langue française, en fera paraître un jour la traduction anglaise.

Ce serait un très-puissant instrument de conversion parmi nos frères égarés.

Un vieux Journaliste.

L. J. C. LXXIII. QUATRIÈME LETTRE ÉCRITE DE LA
et RIVIÈRE-ROUGE PAR MGR TACHÉ À SA MÈRE APÈES
M. I. SON TROISIÈME VOYAGE D'EUROPE.

Rivière-Rouge, 12 mai 1859.

Bonne maman,

La poste part; j'ai été absent toute la journée; pourtant je ne veux pas laisser partir ce courrier sans au moins le petit mot mensuel. Je me porte bien et tout le monde aussi, à l'exception d'une petite Sœur qui pourtant n'est pas en danger. Nous cultivons à force, l'eau est très haute, mais comme elle cesse de monter j'espère que nous n'aurons pas de déluge.

J'ai reçu votre lettre avec celle de Mme Durand; la bonne dame m'a fait plaisir.

Mes amitiés à mon Oncle et à tout le monde. Quoique je n'écrive rien je n'en suis pas moins

Votre ALEXANDRE

L'UNION STE CÉCILE.

A l'occasion du premier anniversaire de la fondation de cette Société, les membres nous ont offert une charmante soirée récréative.

Les spectateurs étaient nombreux, et ils ont montré par leur